

エルダーコープ広場

(敬称略)

投稿者	私の生活の彩り、趣味、コレクションの写真	始めたきっかけや説明など				
花馬込 島根	 絵画		<p>若いころ、大正生まれの母が絵を描いて部屋に飾っていました。絵の本等も身近にあるような環境の中で育ち、なんとなく興味を持っていました。子育ても終わった頃から会社勤めをしながらカルチャー教室に通って習い始めた次第です。現在は、ヘルパーの仕事を週2回しながら、地元の公民館3か所に週3回ほど通い、展覧会は年に12回ほど出展して、仲間と楽しく学んでいます。</p> <p>(勤続18年のスーパーへルパーさんです)</p>			
花馬込 金子	 純烈 推し活(左根本右金子)		<p>今年1月に知人に誘われて明治座講演に行き、握手やハイタッチと近くで触れ合うことができ、虜になりました。近々コンサートに行く予定です。推し活のおかげで、暑い夏も頑張って仕事ができます☆★</p> <p>皆さんも推し活はどうですか？死ぬまで推すのか？死ぬまで推しますよ！</p> <p>(6月に船橋市訪問介護事業者連絡会 10年勤続表彰ヘルパーさん)</p>			
東葛南 萩原	 ゴルフ観戦		<p>シニアゴルフ観戦</p> <p>永く続けていたゴルフに、スコアーと体力の限界を感じた時、目にしたのが、「30歳からゴルフを始めた賞金王」という本です。読み進むうちに、作者の魅力に引き込まれ、ファンになり、観戦するようになりました。</p> <p>観戦の計画を立てるのも楽しいですが、一番の楽しみは、プロの笑顔を見ることです。</p> <p>そして、ファンは未だ、私一人ですが、一緒に写真撮影です。</p>			
東葛南 小川	 ポプリ作成		<p>月2回、船橋親水公園の小さなハーブガーデン整備のボランティアをしています。</p> <p>ここで採れたハーブや花を使い、藍染め、ハーブティー、ハンドクリーム、ポプリなどを作っています。</p> <p>先日は、塩にハーブオイルを染み込ませたポプリを作りました。オイルを染みこませた塩とハーブや花びらを交互に重ねて、瓶を約1ヶ月密封します。</p>			
美浜・ 花見川 加藤	 船橋例大祭		<p>今年は、三年に一度の船橋の湊町ハ剣神社の例大祭(本祭り)船橋大神宮での例大祭と神輿の儀式後、12の漁師町(寺町・仲町・舟町・浜町東・浜町西・台町・東納谷・西六・西七・西八・日の出一・日の出二)を神輿渡御し、別日にゆすり込みが行われました。神輿を漁師の船、神輿を担ぐ人達が波、担ぎ棒が二本のお神輿で、道幅ギリギリにお神輿を左右に倒すように大きく揺らす光景は、とても迫力満点。町内に来た時は、担ぎ手の方々の休憩時のお世話をしながら、地元の同級生を見つけると、こちらまで元気をもらいました。</p>			
美浜・ 花見川 加藤	 映画鑑賞	<p>ここ最近の気象状況や体力の限界を感じ、孫が付き合ってくれることをいいことに、去年から映画鑑賞にハマっています。最近では猛暑のせいか一日で3本観るのが当たり前になってしまいました。幼い頃から近所にあった東映映画館で一日中過ごしてたので、平気なのです。その頃は東映まんがまつりや任侠・戦争映画でしたけど…写真は、シートジャック(座席のカバーが観覧映画のキャラクター)です。最近ではアトラクション型4Dシアター「MX4D」といって、映画のシーンに合わせて座席が前後・左右・上下に動いたり、風や香り・閃光・霧や振動といった遊園地の乗り物みたいな効果のものもあります。居眠りはできません、ポップコーンはばらまきそうです。</p>				
東葛南 長沼	 エレクトーン演奏	<p>おやじミュージシャンまっしぐらっ！！</p> <p>エレクトーンを始めて20年位。毎年、春秋に緊張感を味わってます。</p> <p>春は仲間とセッションで大きな会場でコンサート、舞台上で緊張。</p> <p>秋はソロでハロウィンコンサートにて路上演奏、弾き歌いで緊張。</p> <p>今年の秋、「秋フェス」と題して11月1日（土）11時より開催予定です。</p> <p>船橋本町1丁目交差点そばのルナパーク船橋1F前。雨天時はシアターで。</p> <p>今回は「名探偵コナン」歌なし。大野克夫サウンドをお楽しみください。</p> <p>20名位の方が演奏します。お時間ある方、応援よろしくお願いします。</p>				